

La prise de Viagra n'induit pas de récurrence du cancer de la prostate

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-02-24 18:50:23 - Vu sur pharmacie.ma

Selon les résultats d'une nouvelle étude suédoise publiée dans la revue *European Urology*, la prise de médicaments oraux contre la dysfonction érectile ne serait finalement pas liée à la récurrence du cancer de la prostate après traitement (prostatectomie ou radiothérapie). Bien qu'une petite étude allemande publiée en 2014 ait suggéré le contraire, semant le trouble chez les praticiens prescripteurs, cette nouvelle étude aux données plus robustes montre que la prise d'inhibiteurs de la PDE-5, n'est pas associée à une récurrence post-traitement (prostatectomie ou radiothérapie), après ajustement pour les facteurs confondants potentiels.

Le risque était même finalement inférieur pour les patients ayant utilisé le plus longtemps le Viagra. Une étude italienne publiée entre-temps, en novembre 2015, était également arrivée aux mêmes conclusions d'absence de lien.